市長メッセージ(新型コロナウイルス感染症)

市民の皆様、事業者の皆様には、新型コロナウイルス感染症予防対策にご理解とご協力を賜っており、お礼申し上げます。

現在、全国的にコロナの感染が急速に再拡大しており、政府は第7波に入ったとの 認識を示しております。感染急拡大の理由として、オミクロン株の新しい系統 BA.5 の 拡大や、ワクチン接種から時間が経過をしてきたことによる効果の低下などを挙げられ ております。

県内におきましても、6 月末から感染者が再拡大しており、先週に入って、1 日の新規感染者が 300 人を超え、本日の感染者数は過去最多 777 人を記録し、本市におきましても、昨日の感染者数は過去最多となる39人を記録しました。夏休みといった人の移動が多くなる時期を迎え、今後、新規感染者がさらに急増すると、結果的に医療提供体制への負荷が高まり、医療提供体制がひっ迫をする事態を招きかねないことが懸念されております。

このため、市民の皆様におかれましては、コロナ感染に対して、十分警戒していただき、引き続き、「不織布マスクの着用」、「三密回避」、「十分な換気対策」、「こまめな手指消毒」をはじめとした基本的な感染防止対策の徹底を、改めてお願いいたします。

また、発熱やのどの痛みといった症状を自覚された方は、検査協力医療機関での受診をお願いいたします。この検査は、行政検査として無料です。無症状であっても感染に不安を感じている方や、感染が急拡大している地域を往来して不安を感じる方は、市内の薬局 3ヶ所で無料検査を受けることができますので、積極的に活用してください。

重症化リスクの高い高齢者の方々が感染すると、医療への負荷が高まりますので、この機会にあらためて、高齢者の方々を感染から守っていくという点について、皆さまに徹底をお願いいたします。

令和4年7月21日

安芸市長 横 山 幾 夫